

Enérgica batida contra subversión Zona Norte

Fuerzas combinadas militares y de seguridad, realizaron el sábado anterior una enérgica batida contra la subversión en la zona norte del país.

Las comisiones integradas por agentes de la Policía Nacional, Policía de Hacienda, Guardia Nacional, detectives y elementos de distintas guarniciones, penetraron en poblaciones, caseríos y cantones, para prevenir a los habitantes que se mantengan alerta y rechacen a los falsos líderes.

informó— elementos vinculados con sectas religiosas se dedican a la propaganda subversiva, con el fin de sembrar desconfianza, temor e incertidumbre entre el campesinado, las comisiones de agentes y tropa diseminada el sábado por la zona norte, se encargaron de hacer conciencia.

A los religiosos que a diario, en vez de cumplir con su ministerio, se dedican a perturbar el orden desde el púlpito, les fue formulada una seria advertencia para que se abstengan de esa actitud.

Prevención

En vista de que en muchos casos —se nos

Provocación

Se nos informó ayer, oficialmente, que va — Pasa a la página 42 —



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

INSPECCION DE OBRAS. El sábado, el presidente de la República coronel Arturo Armando Molina inspeccionó las obras de construcción del Hotel Presidente, que se proyecta terminar en mayo. También inspeccionó las plantas de la Radio Nacional, que será transformada en la más potente de Centro América.

Molina inspecciona obras de hotel y Radio Nacional

Inspección a las obras de modernización de YSS, Radio Nacional de El Salvador y a los trabajos de construcción del moderno Hotel Presidente de esta capital, realizó el sábado el presidente de la república, coronel Arturo Armando Molina. Durante la inspección que efectuó a las plantas de Radio Nacional, en la colonia Montserrat, el mandatario fue informado que en ese lugar se efectuará una completa modernización de los actuales instalaciones están funcionando desde hace 25 años, y más de un millón de colones. Las — Pasa a la página 43 —

Juez declara rebelde al Fideicomiso Walter Soundy

El fideicomiso Soundy ha sido declarado rebelde por el tribunal laboral de Santa Tecla que conoce de las diligencias promovidas contra dicho fideicomiso por el señor Lorenzo Servino, uno de los trabajadores más antiguos del señor Walter Arturo Soundy. Servino, según las diligencias ha trabajado con el ya fallecido señor Soundy más de 27 años, como jardinero; pero ahora lo han pasado a otra labor que su edad es de 65 años. considerada peligrosa, partiendo — Pasa a la página 46 —

Srio. de la Corte apoya uso de fotocopias en sentencias

El nuevo secretario de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Pedro Antonio Novoa, en declaraciones que hizo para LA PRENSA GRAFICA, externadas por intermedio del Dr. Raúl Angel Calderón, manifestó estar de acuerdo en que los jueces de Primera Instancia y Tribunales Colegiados, extiendan certificaciones de sentencias definitivas, decretos de embargo y cualquier resolución interlocutoria, por medio del "sistema de fotocopias", siempre que se le adhiera el timbre o el papel sellado correspondiente y la razón de que ha sido confrontado debidamente con su original.

Por su parte, el Dr. Novoa, informó que a partir del próximo año, funcionará en San Miguel una nueva Cámara Seccional, que vendrá a descongestionar el exceso de trabajo que tiene actualmente la única Cámara que funciona para la zona oriental del país, a excepción del departamento de Usulután que cuenta con su propia Cámara.

La creación de la nueva Cámara —dijo—, ha sido un viejo anhelo acariciado desde hace muchos años, por la Asociación de Abogados de Oriente.

Añadió también que para el próximo — Pasa a la página 48 —



—Foto de LA PRENSA, por Manganti DISERTO. "Las relaciones públicas aplicadas a las ventas", fue la conferencia dictada por el Sr. José Antonio González, de ASERP.

Profesionales en el 25a. Aniversario de su Bachillerato

Celebrando 25 años de haber egresado como bachilleres del Instituto Nacional "General Francisco de Menéndez", se encuentran conocidos profesionales que prestan sus servicios en entidades públicas — Pasa a la página 46 —

Hoy inauguran campamento para líderes juveniles

Primer Campamento de Formación para Líderes Juveniles será inaugurado hoy en el Campo Escuela Atlacatl, en jurisdicción de La Palma, departamento de Chalatenango. Esta actividad ha sido organizada por la Oficina Coordinadora de los Círculos Estudiantiles a través de su sección de Recreación y Deportes. Participarán alrededor de cien estudiantes socios de los Círculos Estudiantiles. Objetivos del evento son: Capacitar líderes juveniles en actividades grupales; que el joven aprenda en forma teórica y práctica a programar, ejecutar y evaluar sus propias actividades; que el participante ponga en práctica sus experiencias juveniles de recreación al aire libre y propiciar la convivencia de los participantes por medio del trabajo en equipo. Técnicas de liderazgo y formación social. La actividad se clausurará el 19 de este mes, y se desarrollará a través de charlas, conferencias, debates, juegos recreativos, foga tas, etc.

Evalúan programas del CENTA en Texistepeque

Evaluación de los programas que desarrolla el Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria CENTA en Texistepeque, realizó el jefe de la Región 1, ingeniero Oscar Mauricio Coto Amaya. Se observó con amplitud el avance de las metas de la educadora del hogar. Este programa orienta y ayuda a la ama de casa a mejorar la vivienda en todo su aspecto. Imparte conocimientos de mejora en la cocina, dormitorio, sala, comedor, huerto casero, nutrición, corte y confección, pequeñas industrias, nivelación de piso, repello de paredes y limpieza de sus alrededores. Se visitaron a la vez siembras que atiende el agente de granos básicos y otros programas que son atendidos por agentes de clu- bes 4 C. de Ganadería y Forestales. En todos los aspectos se notó la dedicación por los logros que superan las metas propuestas. Los cantones beneficiados en la comprensión de Texistepeque son: Santa Elena, San Francisco y los caseríos de El Aguatal, Los Cerritos, Casitas y Taxis-Jutián.



A CONGRESO. 25 alumnos de la Universidad Centroamericana "José Simeón Cañas", salieron ayer para Miami, EE. UU. para participar en el 17a.

Congreso Latinoamericano de Psicología que se realizará en esa ciudad del 10 al 20 del presente mes. —Foto de LA PRENSA, por Payán

INDICE

Página

Información nacional . . .	2.3
Información internacional . . .	4.5
Editoriales . . .	6.7
Sociales . . .	8.10.12.14.16.18
Cartas a María . . .	20.22.24.26.28.30.32
Platillos Voladores . . .	30
Hermano Pablo . . .	36
Deportes . . .	54.56.58
La vida es así . . .	62
Cómicos . . .	82.84
Clasificados . . .	86.87.88.89
	90.91.92.93.95.96
Agricultura . . .	76.77.78.79.80
Directorio profesional . . .	94.95
Horóscopo personal . . .	96
Indicador . . .	97
Cine, espectáculos y TV . . .	97.98.99.100.101.102.103